



Gute Seele des Jahres. Dukes-Sprecher Christoph Kaufmann (r.) bekam die Trophäe von NÖN-Klosterneuburg Sportchef Daniel Wertheim. FOTO: KRAKORA

Damirs Lebenswerk und Corinnas WM-Titel

DIE WAHL 2012 / Damir Hamidovic spielt seit 20 Jahren in der Basketball-Bundesliga, Corinna Kuhnle ist Weltmeisterin

VON DANIEL WERTHEIM

Würdiger könnten die Sieger nicht sein. Die NÖN-Sportlerwahl ist zwar eine Sympathiewahl, doch die Leistungen der Klosterneuburger Sportler des Jahres 2011 haben sich die Auszeichnung redlich verdient.

Die Wildwasserslalom-Kanutin Corinna Kuhnle feierte 2011 die Titelverteidigung ihres WM-Titels und ist ein heißes Eisen für eine Teilnahme an den Olympischen Spielen in London 2012. Sie wurde auch zur Niederösterreichischen Sportlerin des Jahres gewählt. Hinter ihr landete Maria Ramberger (zweimal beste Österreicherin im Snowboardcross-Weltcup) und Yvonne Neuwirth (Österreichische Tennis-Meisterin mit dem 1. KTV) auf den Plätzen.

Bei den Herren gibt es eine schöne Geschichte hinter der Wahl. Damit Hamidovic, Kapitän der Xion Dukes Klosterneuburg, absolviert seit Herbst



2011 seine 20. Saison in der Basketball-Bundesliga. Und seitdem der 40-jährige 1992 aus Bosnien nach Österreich geflüchtet ist, hat er ausschließlich für den BK Klosterneuburg gespielt.

Hamidovic will noch ein mal im Semifinale spielen

„Klosterneuburg ist mittlerweile mehr als meine zweite Heimat. Ich bin sehr positiv überrascht, dass ich nach 1996 noch ein zweites Mal diese Ehre entgegen nehmen darf, auch wenn es sicher Sportler gibt, die mehr geleistet haben, als ich“, freute sich der bescheidene Publikumsliebbling. Doch auch die Bilanz 2011 kann sich sehen lassen, denn im Herbst legte der BK unter Hamidovics Führung eine Serie von 16 Siegen bei nur zwei

Niederlagen hin - die Qualifikation für das Viertelfinale war vorzeitig gesichert, nun möchte Hamidovic den größten Erfolg seiner bisherigen Karriere zumindest noch einstellen: Das Erreichen eines Bundesliga-Semifinales. Hinter Hamidovic landete Rollstuhl-Tischtennis Paralympics-Sieger Andreas Vevera auf Platz zwei sowie Hamidovics Teamkollege Lukas Sallomon auf Rang drei.

Auch die „gute Seele“ kam vom BK. Christoph Kaufmann ist bestens als Hallensprecher bekannt. Er feierte vergangenes Wochenende sein 200. Bundesliga-Spiel - immer ehrenamtlich. „Das freut mich irrsinnig und passt super zu meinem Jubiläum“, strahlte der mittlerweile längst dienende Freiwillige im Klosterneuburger Bundesliga-Bereich.

DIE SIEGER

■ BEZIRK KLOSTERNEUBURG HERREN

1. Damir Hamidovic (Basketball, BK Klosterneuburg)..... 1.311 Stimmen
2. Andreas Vevera (Rollstuhl-Tischtennis, BSV Weißer Hof) 916
3. Lukas Sallomon (Basketball, BK Klosterneuburg)..... 435

■ BEZIRK KLOSTERNEUBURG DAMEN

1. Corinna Kuhnle (Kajak, Naturfreunde Höflein) 4.476
2. Maria Ramberger (Snowboard, Union Trendsport Weinberger) 1.423
3. Yvonne Neuwirth (Tennis, 1. KTV) ... 237

■ KLOSTERNEUBURG GUTE SEELE

1. Christoph Kaufmann (Hallensprecher BK Klosterneuburg) 825

■ GESAMTSIEGER NÖ HERREN

1. Maximilian Wachmann (Golf, GC Schönfeld, Bez. Gänserndorf) 75.366

■ GESAMTSIEGERIN NÖ DAMEN

1. Elvira Hoffer (Fußball, SKV Altenmarkt, Bez. Baden) 71.514



Sportler des Jahres. Damir Hamidovic (r.) ist auch mit 40 Jahren noch in der Bundesliga aktiv - er spielt derzeit seine 20. Saison. Hier im Duell mit den Kapfenberg Bulls vergangenen Sonntag. FOTO: M. FILIPPOVITS



Sportlerin des Jahres. Corinna Kuhnle schaffte bei der Wildwasserslalom-Weltmeisterschaft 2011 die Sensation: Sie verteidigte ihren Titel und ist damit ein heißer Tipp für die Olympia-Teilnahme. FOTO: ZVG